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PAUTA
ITEM Assunto

Plano Diretor1

Apresentação prévia das Leis Complementares: análise Conselheiros2

Preparativos para Conferência3

04 processos de ElV's e PL's remanescentes4

Calendário de reuniões até a posse da nova Gestão5 \

Outros6
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A reunião convocada pela presidente do Conselho Municipal da Cidade iniciou às 15:27 constatado quórum 

abertura, deu-se início. Foi realizada virtualmente pelo endereçopara
https://\webconf.londrina.pr.gov.br/b/deb-ptf-dxx no dia dez de fevereiro de dois mil e vinte e dois 
(10/02/2022). Registre que por problemas técnicos, não foi possível gravar a reunião desde o início. A 
gravação ocorreu após aproximadamente 15 (quinze) minutos da abertura da reunião.
A Presidente se desculpa, pois terá que se ausentar por alguns minutos. Passa a condução da reunião ao 
Vice-Presidente, Sr. Rubens Ventura; este coloca em pauta o Item 2. Apresentação prévia das Leis

a

Complementares. A Conselheira Deise deixa claro que o material disponibilizado é um estudo prévio sobre 
as leis e ressalta a importância de todos acessarem e estudarem o material.
A Conselheira Margareth Pongelupe pede a palavra e externa sua preocupação com as leis atuais aplicadas 
no município. Destaca em particular, a Lei de Parcelamento do Solo. Acredita que a revisão tratá um lei 
mais atual, simplificada, mais condizente com o que pensam os urbanistas. A Conselheira Deise acredita 
que a mudança irá proporcionar crescimento e desenvolvimento para a cidade, no entanto, se preocupa 
com a questão da concessão de alvará em áreas que mesclam residencial e comercial; questões como 
incomodidade, pólo gerador de tráfego e outras questões relacionadas a segurança pública. Ressalta a 
deficiência do poder público no quesito fiscalização.
A Conselheira Margareth menciona que o município não tem fiscal suficiente, diz que reponde-^ " ^ ^ 

questionamentos de diversos órgãos sobre a problemática. Vê a população muito atuante nas denúrijeías, 
bem como elogia o canal de denúncias disponibilizado pela prefeitura. Conselheiro Sr. Rubens corrabo^ 
com a qualidade dos canais de denúncia, como a Ouvidoria, por exemplo, enquanto que o municípTô^ 

desfalcado de profissionais que realizem fiscalização eficiente e adequada.
A Conselheira Deise retorna e passa a tratar do Item 3. Preparativos para Conferência. Esclarece que af 
convocação e organização do evento é de responsabilidade do IPPUL e acontecerá em 12/03/2022, das 
08:00 as 12:00 na UniCesumar. Solicita que os demais Conselheiros auxiliem na divulgação da Conferência, 
dada a importância da participação e representatividade das entidades e da comunidade em geral. Como 
nenhum Conselheiro suscitou dúvida em relação a Conferência, passou-se a tratar do Item 5. Calendário de 
reuniões até a posse da nova Gestão. Não há o que se discutir sobre essa temática, visto que esta é 
considerada a última reunião desta Gestão. Conselheiro Sr. Rubens, pondera que os processos de ElV's e 
PL's remanescentes constante do Item 4. dispensam discussão, visto o prazo expirado e que alguns já
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foram tramitados em reuniões/comissões específicas e os projetos de lei pertinentes já foram votados pela 
Câmara Municipal, logo, a discussão, torna-se inócua.
Conselheira Deise agradece a todos os Conselheiros e equipe do IPPUL, pelo companheirismo e experiência 
adquirida ao longo da gestão. Deseja sorte a próxima gestão do Conselho.
Conselheiro Sr. Rubens também agradece a contribuição e participação de todos. Sente-se satisfeito por 
considerar ter feito o que deveria e contribuído de alguma forma, para o bem da cidade.
Conselheiros Deise e Rubens, reforçam o agradecimento a todos os Conselheiros e servidores do IPPUL; os 
demais Conselheiros se manifestam no chat da reunião.
Terminado os trabalhos da 01® Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Cidade de Londrina em 2022, 
esta terá sua íntegra (em vídeo) disponível, e sua ata após aprovação, divulgados nos canais oficias. Eu, 
Débora Patrícia Antonio, Diretora Administrativo Financeira do Instituto de Pesquisa e Planejamento 
Urbano de Londrina, elaborei esta ata, firmada pelos Conselheiros abaixo relacionados.
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